



ARRANCA LA CUARTA TEMPORADA DEL CANAL YOUTUBE SOBRE PLANTAS MEDICINALES

09-02-2022.- El canal vertical en YouTube de videoconsejos "Tu Farmacéutico Informa" sobre plantas medicinales comienza una nueva temporada, tras el éxito de su tercer año de emisión consecutiva acumulando más de 13 millones de visualizaciones. En esta cuarta temporada, se elaborarán doce nuevos videoconsejos en los que se explicará de forma sencilla, cercana y didáctica cuándo y cómo tomar las siguientes plantas medicinales: Acerola, cannabis, liquen, reishi, eleuterococo, hipérico, trébol, fenogreco, fucus, lecitina de Soja, hamamelis y plantago. [Leer más](#)

AQUILINO GARCÍA (CGCOF): "ES FUNDAMENTAL LA FORMACIÓN" DEL FARMACÉUTICO PARA REALIZAR CONSEJO NUTRICIONAL A LA POBLACIÓN

08-02-2022.- Con motivo de la próxima finalización del plazo de inscripción a Plenifar 7, el Plan de Educación Nutricional por el Farmacéutico, el martes, 15 de febrero, Acta Sanitaria ha entrevistado al vocal de Nacional de Alimentación del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF), Aquilino García, que destaca que "el farmacéutico está capacitado legalmente para realizar consejo nutricional a la población, para lo que es fundamental la formación continuada", a la vez que recuerda que "este Plenifar 7 es una magnífica ocasión para formarse". [Leer más](#)

MÉDICOS DE ATENCIÓN PRIMARIA, FARMACÉUTICOS COMUNITARIOS, ENFERMEROS Y PSICÓLOGOS ESTABLECEN UN CONSENSO SOBRE LA COVID PERSISTENTE

08-02-2022.- La Asociación para el Autocuidado de la Salud (anefp), con el apoyo de la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG), la Sociedad Española de Farmacia Clínica, Familiar y Comunitaria (SEFAC), el Consejo General de Enfermería, el Consejo General de la Psicología de España y la asociación de pacientes Long COVID ACTS, ha impulsado el primer informe centrado en los síntomas leves de la enfermedad que presentan algunos pacientes a largo plazo. Como resultado, se ha establecido entre todos los participantes en este proyecto un consenso en torno a la definición de COVID persistente al tiempo que se han acordado 27 recomendaciones para tratar los síntomas leves de los pacientes con COVID persistente. [Leer más](#)

IGUALDAD Y LOS FARMACÉUTICOS CONSENSUAN PROTOCOLO PARA AYUDAR A MALTRATADAS

07-02-2022.- El Ministerio de Igualdad y el Consejo General de Colegios de Farmacéuticos (CGCOF) han puesto en marcha un nuevo protocolo para facilitar y guiar los pasos de estos profesionales ante cualquier forma de violencia de género y que insiste en que estas oficinas de farmacia son un lugar seguro para las víctimas. El documento, consensuado entre la Delegación contra la Violencia de Género y el CGCOF, se enmarca en la colaboración desarrollada por ambas entidades y está recogido en el convenio que suscribieron el pasado mes de julio, informa el Ministerio de Igualdad en un comunicado. [Leer más](#)

OMEPRAZOL, PARACETAMOL Y PRIMPERAN: FALTAN MEDIO MILLAR DE MEDICAMENTOS EN LAS FARMACIAS

07-02-2022.- El Plan de garantías de abastecimiento 2019-2022 es una estrategia que se propuso poner fin al desabastecimiento de medicamentos. Sin embargo, la irrupción de la pandemia del coronavirus a finales del año en el que comenzó puso muchas trabas a su cumplimiento —las dificultades de disponibilidad de fármacos aumentaron en un 65%—. Ahora mismo, la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) registra la falta de 513 medicamentos. [Leer más](#)

LAS FARMACIAS DE LA PROVINCIA DE TOLEDO SE ADHIEREN A LA CAMPAÑA 'LA COMPRA DE TU VIDA' DE LA AECC

04-02-2022.- El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo, que engloba a 384 oficinas de farmacia en la provincia, se ha adherido a la campaña 'La compra de tu vida', una iniciativa de la Asociación Española contra el Cáncer que permite a la población colaborar en una gran recaudación en las líneas de caja de supermercados y tiendas de España cuya aportación irá destinada a seguir ofreciendo servicios gratuitos de apoyo y acompañamiento a pacientes y familiares, y a impulsar la investigación. [Leer más](#)

LAS FARMACIAS ESPAÑOLAS APORTARON 6.000 MILLONES AL SNS, SEGÚN EL OBSERVATORIO DE FEFE

04-02-2022.- Las farmacias españolas han aportado más de 6.000 millones de euros al Sistema Nacional de Salud en concepto de deducciones y descuentos, desde el 2009. En el año 2021 aportaron 517,5 millones de euros netos, según destaca el Observatorio del Medicamento correspondiente al mes de diciembre. En la última entrega del documento elaborado por la patronal de las oficinas de farmacia, FEFE, se hace una relación de lo aportado, tanto por deducciones en función del volumen de ventas como los descuentos impuestos por los Reales Decretos Ley desde el año 2008. En lo que se refiere al año 2021 se especifica lo aportado por las farmacias en las CC.AA. con importantes diferencias que dependen del tamaño de las farmacias en cada Comunidad. [Leer más](#)

LA EPIDEMIA QUE NO QUEREMOS EN ESPAÑA

04-02-2022.- España no es Estados Unidos, ni por modelo de farmacia ni por sistema sanitario, pero las consecuencias de la epidemia de opioides al otro lado del Atlántico hacen que nos planteemos remojarnos nuestras barbas al ver cortar las del vecino... y ya el Ministerio de Sanidad publicó el pasado 22 de septiembre un plan para optimizar su uso en dolor crónico no oncológico. En EEUU, aproximadamente entre el 21% y el 29% de los pacientes a quienes se les recetan opioides para tratar el dolor crónico los usan de forma inapropiada. En 2020, en concreto, 2,7 millones de estadounidenses de 12 años en adelante sufrieron trastornos por uso de opioides, de los que 2,3 millones los tenían recetados. [Leer más](#)

LA FARMACIA PONE EN VALOR SU PAPEL EN LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER

03-02-2022.- El Consejo General de Colegios Farmacéuticos se une a la conmemoración del Día Mundial contra el Cáncer, que se celebra el viernes 4 de febrero bajo el lema Cerrar la brecha de atención, mediante la publicación del Punto Farmacológico 158: Cáncer de pulmón: estado de su terapéutica. Este trabajo se centra en uno de los tipos de cáncer más frecuentes y que se asocia con una mayor mortalidad, pues de los 10 millones de muertes causadas anualmente por el cáncer en todo el mundo, más de 1,8 millones corresponden al de pulmón y, que según las estimaciones de la Sociedad Española de Oncología Médica para 2022, 32.000 tendrán lugar en España. [Leer más](#)